





Comunicado RAMSAR Valencia

Miembros de Ecologistas en Acción de Aragón forman parte de la delegación de esta Confederación que estará presente en la 8ª Reunión de la Conferencia de las Partes Contratantes en la Convención sobre los Humedales (RAMSAR) que se celebrará en Valencia del 18 al 26 de noviembre, así como en la Conferencia Mundial de ONGs y comunidades locales sobre Humedales que Ecologistas en Acción organiza en esa misma ciudad los días 15 y 16 de noviembre bajo el lema "Ramsar, 30 años después".

En ambos eventos vamos a transmitir, a los delegados de los 155 países que han enviado representación oficial a las conferencias, el impacto que el Plan Hidrológico Nacional, a través de la ejecución y utilización de las diversas obras que conlleva, va a suponer para las zonas húmedas y ríos aragoneses.

La Comunidad Aragonesa cuenta con espacios fluviales y humedales de gran valor e importancia desde prismas culturales, etnológicos, medioambientales, paisajísticos .... Una gran parte de estos espacios, en algunos casos últimos ejemplos que nos quedan de zonas que en otro tiempo eran habituales, van a ser modificados, desapareciendo o perdiendo todas sus características naturales si se llevan adelante algunos de las obras recogidas en el Plan Hidrológico Nacional y en el Pacto del Agua de Aragón. Explicar esta amenaza es el principal objetivo de los representantes de Ecologistas en Acción de Aragón desplazados a Valencia. Sin olvidar la falta de protección y amenazas que se ciernen sobre las dos zonas húmedas aragonesas declaradas RAMSAR (Salada de Chiprana y Laguna de Gallocanta) y la pasividad del Gobierno Aragonés de solicitar la declaración de otros espacios que cumplen con creces los requisitos de la Convención firmada hace 31 años en Ramsar (Iran).

Teléfonos de contacto durante la duración de las conferencias:

Chesús Ferrer: 620404313

José Luis Latas: 656422395

@@

NOTA DE PRENSA. Artieda-Jaca, 14-XI-2002

La Asociación Río Aragón contra el recrecimiento de Yesa pone a disposición de sus socios y simpatizantes un autobús para acudir a la manifestación que se celebrará en Valencia el domingo 24 de noviembre de 2002 bajo el lema "HUMEDALES, DELTAS, RÍOS: ¡VIVOS! POR UNA NUEVA CULTURA DEL AGUA: NO A ESTE PHN", como culminación de la Marcha Azul al Mediterráneo contra el PHN y el Pacto del Agua.

El autobús saldrá de Artieda y parará en Jaca y Sabiñánigo en la madrugada del sábado al domingo.

El precio del billete será de 23 euros.

Para obtener más información y reservar plazas llamar al teléfono 650 454 979.

Asociación Río Aragón contra el recrecimiento de Yesa-COAGRET

C/Mayor, 17. 50683-Artieda de Aragón (Zaragoza)

Tf.-fax: 948 439 341

mailto:rio.aragon@jaca.com - http://yesano.com/

@@

La Coordinadora de Biscarrués-Mallos de Riglos pone a disposición de todo buen antipantanoero un autobús para ir a Valencia que realizará múltiples paradas en la madrugada del domingo 24 de noviembre:

Horarios de salida:

Biscarrués: 5,15

Ayerbe: cooperativa: 5,20 horas

Huesca, en la explanada del eroski 5,45 h

Zaragoza. Paraninfo, en la plaza Paraíso, 6,30 h

Regreso el mismo día por la tarde.

Apuntarse en Luisa 696 42 14 01

Precio 15 euros

@@

Prensa clandestina durante el franquismo

Os agradecería la difusión de la siguiente noticia, si la consideráis de interés:

En la Biblioteca de Aragón (Zaragoza) se inauguró el pasado 11 de noviembre una exposición sobre la prensa clandestina en Aragón durante el franquismo, muestra que se podrá visitar hasta el sábado 23 de noviembre.

Para los que no podáis acudir en persona se ha habilitado una página web donde se recoge el núcleo central de la exposición: un recorrido por las 23 cabeceras de prensa clandestina aragonesa rescatadas para la ocasión.

También se incluye un llamamiento a la colaboración para las personas que puedan seguir facilitando información sobre el tema, y un foro de debate sobre el antifranquismo.

La dirección de la página es: <http://webcindario.com/prensaclandestina/>

Manuel Gálvez, coordinador de la exposición  
funchal21@yahoo.es

@@

### EL CENTRO SOCIAL ANARQUISTA "ALGARADA" DE HUESCA, ABIERTO AL PÚBLICO POR LAS TARDES

Huesca, 30/10/2002.

El Centro Social Anarquista (C.S.A.) "Algarada" de Huesca, permanece abierto al público de lunes a viernes de 19:00 a 22:00 horas de lunes a viernes.

Situado en la calle Vidania nº11 de la capital oscense, sirve de sede al Ateneo Libertario Ramón Acín, a la Confederación Nacional del Trabajo (C.N.T.) de Huesca y al grupo musical "Vidas Ejemplares".

El C.S.A. "Algarada" tiene a disposición del público una biblioteca de temática preferentemente anarquista, así como una gran variedad de publicaciones periódicas. También se dispone de un servicio de bar, cuyos beneficios se destinan al mantenimiento del Centro Social.

Todos los jueves a las 20:00 horas se celebran las asambleas del Ateneo Libertario Ramón Acín. CNT-Huesca, por su parte se reúne los viernes a la misma hora.

@@

### CONTRA EL FASCISMO Y EL CAPITAL

#### MANIFESTACIÓN

Miércoles, 20 de noviembre del 2.002, 20 horas.  
Glorieta Sasera  
ZARAGOZA